
参加者：18人 令和7年4月26日（土）
回答者：18人 青垣生涯学習センター研修室
回答率：100％

問１　あなたの年齢は。

10代 0

20代 1

30代 0

40代 1

50代 2

60代 3

70代 9

80代以上 2

合計 18

問２　あなたの性別は。

男 6

女 12

合計 18

問３　意見交換会の開催を、何を通じて知りましたか。（複数回答可）

町議会だより 3

町ホームページ 4

チラシやポスター 6

町公式LINE 0

友人・知人 3

議員 2

その他 1

合計 19

第１回　町民の皆様との意見交換会　参加者アンケート結果

問１

問２

問３
問３ 何で知ったか

その他

議員

チラシ・ポスター

友人・知人 町ホームページ

町議会だより

問２ 性別

男

女

問１ 年齢

70代

80代

60代

50代

20代

40代



問４　本日の意見交換会はいかがでしたか。

良かった 12

まあまあ良かった 6

どちらともいえない 0

あまり良くなかった 0

良くなかった 0

合計 18

問５　本日の意見交換会の時間はいかがでしたか。

ちょうど良い 14

長かった 0

短かった 4

合計 18

問６　町議会からの報告の内容はいかがでしたか。

わかりやすかった 10

どちらともいえない 4

わかりにくかった 2

無回答 2

合計 18

問６

問４

問５

問４ 本日の感想

良かった

まあまあ良かった

問５ 時間設定

ちょど良い

問６ 議会からの報告内容は

わかりやすかった

どちらともいえない

わかりにくかった

無回答

短かった



問７　意見交換会の「テーマ」はいかがでしたか。

良かった 9

まあまあ良かった 5

どちらともいえない 1

あまり良くなかった 1

良くなかった 1

無回答 1

合計 18

問７
問７ 今回の「テーマ」は

良かった

まあまあ良かった

無回答

良くなかった

あまり良くなかった

どちらともいえない



参加者アンケート自由記載

＜その他、意見交換会の「テーマ」にして欲しいこと＞

・これからの田原本町。生き残るためには。

・テーマが大きすぎて意見がいろいろ出すぎた。

・町民人口を維持、増加させるには?

・20・30代の政治参加の具体案

・幅広く意見を出しやすいテーマにしてほしい。

・第２回目を同テーマでやって欲しい。

・田原本町を好きになるためには。

・財政規律

・町民の意見を聞いて欲しい。

・もっとテーマを縮小してほしい。

・自治会のあり方

・田原本町をどうしたらいいのか？

＜本日の意見交換会に対する意見や感想、お気づきの点などをお書きください。＞

・こういう機会は重要だと思いますので、今後も実施してもらえたらと思います。

・初めての開催ご苦労さまでした。

・各年代層が参加出来る様にして定員を決めてみてはどうでしょうか。

　（例）30代～40代　10名、50代以上　10名など

・楽しかったです。

・とても楽しかったです。またよろしくお願いします。

・色々話せ、お話もいただき、とても貴重な時間になりました。ありがとうございました。

・意見交換会･･････ハードルを上げないで、気楽に開催して下さい。

　希望者は皆、田原本が好きですから！

・バックデータ用意して。役場窓口担当者も出席したらよい。

・テーマを絞る。

・議員の熱量を感じた。

・いろんな意見ありまして良かったと思います。

　知らない事もあり勉強になりました。

・議員の人々が参加され、住民との交流ができたと思います。

　各地域に親しんでもらえるように住民からの意見を聞いてほしい。

　ユーチューブがいいと思います。

・初めての参加ですが、田原本町民としての意識が少しめばえたと思う。

　田原本町として真剣に考えていてくださるのを感じました。

・こんな機会を増やしていただきたい。

・色んな意見!!町民の熱量がすごかった。


